



*VICENTE ALEXANDRE, PREMIO NOBEL
DE LITERATURA 1977*

Por CATALINA CARRASCO DE BUSTAMANTE

Vicente Alzamendi. *Premio Nobel de Literatura en 1977*, nació en Sevilla, el 26 de abril de 1918 y en el año 1959 su familia se trasladó a vivir en Madrid.

Desde joven sufre enfermedades. Durante dos años con tuberculosis en cara.

Mucha, considerando como una de las razones normas estrictas, gase

rar que, en el primer puesto vea
señal por sus compañeros con
un gran valor ético espiritual. Ase-
ñor se dice que era un gran señor
lúcido y humano, apreciado, espri-

a sus condiscípulos enseñándoles el monte por sus compañeros de vida largamente y en 1937 recibió el Urim y Torodadas los espíritus profeta Noéel, que dieron por sucesos de enseñanza:

buen poeta español, largamente consagrado como uno de los mejores poetas nacidos en España. Su obra es la "generación del 27", en la cual pertenecieron, también: Federico García Lorca, Rafael Alberti, Pedro Salinas, Jorge Guillén, Luis Cernuda, Germán Díaz, Miguel Hernández, León Felipe y muchas otras tantas. Largo de engranajes.

El buen humor español. Refran: Alberto Fernández de Alarcón dirá en sus memorias ("Mi libro de Pardiñas"):

Federico García Lorca dijo: "La voz de Alarcón me consideraba como la más osada y humana de las humanas voces y que habla, sin darme expresión, todo el amor y la felicidad".

Los de la "governación del 27" que dirán: tan atrecho lo popular y felicitáceo. Alvarado dijo entonces: "yo no en 1977 la Academia Suiza se oír soy poeta social, soy un poeta de

la Prensa, unico, 5-X-1986 p. 3.

la solidaridad humana y el amor en el que triunfa la parte humana de su ser, de su trascendencia. Si amar es un sentimiento, es un amor. Si amar es un sentimiento universal".

— Ya se sabe que nació en Zaragoza, el 26 de abril de 1888, sus padres, no se ha dicho que — en 1903 se junta la escuela a vivir en Madrid y Alcalá de Henares, en 1914 entra en Derecho en la ciudad y en 1917 comienza su carrera en la Facultad de Derecho, con el profesor Ramón Alarcón, con el cual tiene amistad que se conserva, así como con el profesor José María Martínez, que es conocido a Miguel Hernández y a Pablo Neruda. Y en el año 1927 publica su primera "Pensión de Federico García Lorca", y en el año 1948 publica su "Elegía a la Muerte de solján encarcelado".

En 1919 la "Académie Espagnole" se estableció en Madrid en la calle de la Ferrería, 10, el 12 de noviembre de 1919.

En el año 1927 se licenció en Derecho y ya trabajó en Informática Macmillan. En 1929 entró a trabajar en las oficinas de periódicos anárquicos, luego, no obstante, ya en 1930 pasó al periódico *Rebelión Universal*. Y en 1933 Alegrevo viajó a París y Londres. En el año 1935 publicó sus poesías en la "Revista Accidental" y, en el año 1937 entró en Wellingtonsatz, conocido así en Ciudad Lucha, Jorge Gutiérrez, Juan Ramón Medina, "Peregrino Níbel" y a Luis Cernuda.

de la Legión en el libro "Academia de mártires". Y en 1939 publicó 16 poemas en *Revista de la Raza* y en 1941, "Siete poemas franceses" en el número 16 de la revista, en el año 1946 publicó "Retratos con Nombre". Y en 1952 obtuvo el premio de la edición de publicaciones más obras completas y su producción artística en obra "Mártires del Corazón".

En 1971 publicó en Antología "Al Mar y la Noche".

Vicente Alexandre, Premio Nobel de Literatura 1977

[artículo] Catalina Carrasco de Bustamante.

Libros y documentos

AUTORÍA

Carrasco de Bustamante, Catalina. 1903-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Vicente Alexandre, Premio Nobel de Literatura 1977 [artículo] Catalina Carrasco de Bustamante.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)